



**Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año del Desarrollo Agroforestal”
Publicaciones Oficiales – Enero 2017.**



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa

(24/01/2017)

COMISIÓN BARRIAL INICIA CONSTRUCCIÓN DE COMEDOR ECONÓMICO EN VILLA LIBERACIÓN



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial inició la construcción de una instalación de los Comedores Económicos en el sector Villa Liberación, Santo Domingo Este, la que beneficiará a cientos de familias de esa localidad.

El acto de inicio fue encabezado por la presidenta de la Comisión Barrial, licenciada Lethy Vásquez en compañía del alcalde de ese municipio Alfredo Martínez y la diputada peledista por la Circunscripción 3 Isabel De la Cruz, subdirector de Los Comedores Económicos Gilberto Collado y varios dirigentes comunitarios.

Vásquez afirmó que la obra es el producto de la gestión de la diputada Isabel De la Cruz quien hace dos años le hizo la solicitud y que hoy la misma ha sido incluida en presupuesto para su ejecución.

Dijo que se siente complacida de colaborar con los residentes en Villa Liberación y prometió contribuir con la pintura de algunos edificios de ese residencial donde viven miles de personas de escasos recursos económicos.

Por su lado la diputada Isabel De la Cruz al agradecer a la Comisión Barrial y al presidente Danilo Medina el inicio de la obra indico que los habitantes de esa localidad deben confiar en las intenciones del gobierno por mejorarle sus condiciones de vida.

Destacó que pronto será entregada una escuela y un centro de diagnóstico como una muestra de que se está trabajando desde el gobierno para que ellos vivan con mayor dignidad.

Detalló que la Comisión Barrial levantará la estructura y que el equipamiento y operación estará a cargo de Los Comedores económicos y que será una obra de gran trascendencia social y económica para sus habitantes.